



Siguen 32 hospitalizados

Con el chofer ya son 19 los muertos por el accidente

ALMA P. WONG Y LAURO GALICIA - PAG. 17

CdMx: con el chofer ya son 19 fallecidos

Tragedia en Iztapalapa.

Ayer perdieron la vida cuatro personas más y siguen hospitalizados 32, informa la Sedesa

A. P. WONG Y L. GALICIA
CIUDAD DE MÉXICO Y TEXCOCO

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (Sedesa) informó que ascendió a 19 el número de personas fallecidas por la explosión de una pipa de gas en las inmediaciones del puente La Concordia, en Iztapalapa.

Las cuatro personas que perdieron la vida ayer son: el chofer de la pipa volcada, Fernando Soto Munguía, de 34 años, que estaba internado en el Hospital de Traumatología Victoriano de la Fuente Narváez.

Édgar Santiago Álvarez, de 51 años (Hospital Regional Zaragoza-Isste), Omar Alejandro García Escorsa, de 28 (Hospital General Regional 197 Texcoco) y Oswaldo Gutiérrez Espinoza, de 30 (Hospital de Traumatología Victoriano de la Fuente Narváez).

En su cuenta oficial de X, Sedesa detalló que de los heridos 32 permanecen hospitalizados y 33 recibieron el alta. Lamentó las pérdidas y reiteró la atención a los heridos y a sus familiares.

En el nosocomio de Texcoco también se encuentra Santiago, de 14 años, estudiante de la Vocacional 7. El día de la tragedia regresaba a casa de la escuela. Sus familiares comentaron que lo reportan estable.

“Venía arriba del puente y fue cuando explotó la pipa. Se echó a correr porque dice que el chofer no les quiso abrir la puerta. Él vivió la explosión”, contó Lilitiana, tía de Santiago.

La señora agregó que el joven tenía dos semanas de haber entrado a la escuela y que al momento del siniestro corrió para protegerse, pero las llamas lo alcanzaron. “Está estable, pero sí tiene quemaduras de segundo y tercer grados”, indicó.

El Isste atienden cinco personas: tres en el Hospital Regional General Ignacio Zaragoza, uno en el General de Tláhuac y uno más en el 20 de Noviembre. ■